



# 松高小 学校だより

八代市立松高小学校

N.O. 11

令和7年3月14日

文責 校長 入佐正夫



## 1年間大変お世話になりました

3学期も残すところ10日あまりとなりました。この1年間保護者の皆様、地域の皆様には大変お世話になりました。長い1年間でしたが、毎日の学校生活で、または行事等で皆様のご理解とご協力をいただきまして、本当にありがとうございました。

また、毎日の登下校の見守り支援をいただきました事にも重ねてお礼を申し上げます。皆様のお力添えのおかげをもちまして令和6年度を無事に終えることができます。

## 令和6年度を振り返って

この1年間、各種たより（学校だより・各学年だより・学級だより・学校ホームページ）等を通じて保護者の皆様には子供たちの学びの様子や生活の様子を各学年、各担任が工夫を凝らしてお知らせしてまいりました。その中で、子供たちの成長が見える内容が多くあったものと思います。子供たちにとって1年間は、長い月日ですが、毎日の積み重ねによる学びと経験が力となり多くの場面で頑張る姿を見せてくれました。次年度も子供たちには、これからも進んで自分をのばす毎日を送って欲しいと願っています。



## 立派に成長した6年生



いよいよ24日（月）に卒業式を迎えます。毎年のことながら6年生は成長した姿を見せ松高小学校を卒業しています。今年度の6年生も最高学年の自覚をもって毎日の学校生活を送ってくれました。今、卒業式に向けて最後の練習を毎日のように行っています。その練習態度からも小学校最後の授業でもある卒業式を立派ものにしようと取り組む気持ち（心）が伝わってきます。6年間学び過ごした松高小学校での多くの思い出を胸に卒業して欲しいと願っています。

また、残り少なくなった10日あまりの小学校生活を大切にして過ごして欲しいと思います。

さあ、中学校という次のステージが6年生を待っています。24日（月）の卒業式では、6年間で1番輝いている姿を見せてくれることでしょう。みんなで、6年生の卒業を祝福したいと思います。大きくはばたけ6年生！

学校教育目標：自分をのばす児童の育成